



暑さも日々増していき、本格的な夏の季節がやってきました。子ども達は暑さに負けず水遊び・プール・園庭遊び等、元気よく遊んでいます。

暑い日が続きますが、体調に気を付け夏の遊びを十分に楽しみたいと思います。



### 〈七夕〉

七夕に向けて歌をうたったり、制作をしました。絵本で星のイラストを見かけると「七夕さまやな。」と話したり「笹の葉さーらさら。」と、うたったりしていました。願い事を一人一人訪ねると、心に初めから決めていた子や、しばらく悩んでから教えてくれる子がいました。毎日、少しずつ制作した物が増えていくのを、喜び七夕の雰囲気十分に味わうことが出来ました。

### 〈プール〉

延期になっていたプール遊びが始まりました。子ども達は、本当に楽しみにしている様子で「今日プールに入れる？」と毎日、期待をしています。

どの子もプールに慣れてきて、友だちの真似をしてみたり水のかけ合いをしてみたり、浮き輪や玩具で遊んだりそれぞれが思いっきり楽しんでいます。久々の午睡も始まり「今日も寝るん？」と聞きながら自分用のベットを部屋に運んできて寝る準備をしています。ベットに横になると、隣りのお友だちとコソコソ話で話している子もいますが、しばらくすると寝息が聞こえてきて眠りについています。

夏まつりで飾る提灯を制作しました。海をイメージした色の画用紙で編み込んで作りしました。長い直線を鉛筆の線通りたどって、ハサミで切ることがなかなか難しくどの子も苦戦していました。上、下、上、下とジグザグに紙を通していくのも難しい作業で、集中力がとても必要でした。仕上げに自分達でクレヨンで着色し、可愛らしい海の仲間が出来上がりました。つるしてある提灯を見て、指をさし「あれは〇〇くんのやな。」「私のはクジラで〇〇ちゃんはタコやね。」など楽しそうに話していました。

先日はお忙し中、夏まつりに参加いただきありがとうございました。

本番をととても楽しみにしていたので、当日楽しそうに過ごす子ども達の姿を見ることができ嬉しく思います。



13日(火)～15日(木) 1号夏休み  
お盆の希望保育

20日(火) 身体測定  
26日(月) 体操教室  
\*体操服を着て来て下さい  
30日(金) お誕生会

